

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Karena atas segala rahmat dan berkat Nya yang memeberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajar Menggunakan Media Video Pembelajaran Dengan Media Visual Pada Sub Materi Pokok Kultur Jaringan di Kelas XI MIASMA Negeri 1 TANJUNG PURA T.P. 2015/2016.”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dengan selesainya skripsi ini maka penulis pada kesempatan ini dengan rendah hati ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada : Ayahanda tersayang Muslim dan ibunda tercinta Faridah Hanum, S.Pd yang telah memberikan kasih sayang dan dukungan hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prohgram Studi Pendidikan Biologi UNIMED, Ibu Endang Sulistyarni Gultom, S.Si, Apt., selaku sekretaris Jurusan Biologi UNIMED dan dosen pembimbing skripsi saya ibu Dr.Fauziyah Harahap, M.Si., yang sangat banyak membantu dan membimbing penulis tanpa henti dengan motivasinya, serta arahannya dalam penulisan skripsi ini hingga selesai. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukandan saran-saranmulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan tetima kasih kepada bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan masukan dan dorongan mulai dari awal perkuliahan hingga selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak-Ibu Dosen serta staf tata usaha dilingkungan FMIPA UNIMED, khususnya Jurusan Biologi yang telah memberikan

ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Drs. Syaruddin., selaku kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Pura yang telah memberi izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, serta Bapak-Ibu Guru SMA Negeri 1 Tanjung Purayang telah memberikan ilmu pengetahuan, dorongan dan semangat serta membantu penulis selama penelitian. Khususnya kepada kakekanda dan nenekanda tersayang, abang tersayang Mustaqim, dan adik sepupu tersayang Dela Angela serta sepupu-sepupu tersayang yang sudah berdoa dan memberikan dorongan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Untuk yang tercinta “Taufiq Hidayah, S.Kom” terima kasih atas rasa sayang, dukungan, perhatian, doa dan waktu kepada penulis yang akan penulis ingat di dalam hati selamanya. Ucapan terima kasih juga dipesembahkan kepada Sahabat-sahabat tersayang : Husnifa Hasibuan, Siti Rahmadani Harahap dan Meilan Isn Siregar. Terima kasih atas semua semangat yang telah kalian berikan kepada penulis.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih ada banyak kekurangan, baik dari isi maupun bahasanya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca guna kesempurnaan skripsi ini. Untuk semua itu penulis mendo'akn semoga Allah SWT melimpahkan berkah dan rahmatNya kepada bapak/ibu Dosen, Saudara/ Saudari. Akhirnya penulis mengharapkan semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi peningkatan mutu pendidikan dimasa yang akan datang. Amin.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Annisa